



FINE & CO

6 Pièces

245 m²

Réf. 062023-015

2 450 000 €

La Garde-Freinet

Maison à vendre (83680)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Ce paradis provençal sur la Côte d'Azur a été construit par le célèbre architecte Robert Dallas, à proximité du village historique de La Garde Freinet. Le vaste domaine est situé sur des collines orientées au sud, surplombant le golfe de Saint-Tropez et les environs, avec des vues magnifiques et dominantes sur les vignobles, la côte, les vallées environnantes et les villages autour de du mythique golf de Saint-Tropez, tous facilement accessibles en voiture. Située à seulement 3 minutes en voiture de La Garde Freinet, la villa offre un sanctuaire de paix et de tranquillité avec 4 chambres ...

This Provençal paradise on the Côte d'Azur was built by the renowned architect Robert Dallas, close to the historic village of La Garde Freinet. The sprawling estate is situated on south facing hillsides overlooking the gulf of Saint Tropez and the surrounding area with magnificent and dominant views of vineyards, the coast itself, surrounding valleys and farmland and the villages around the mythical Saint Tropez itself, all easily accessible by car. Situated just a 3-minute drive from La Garde Freinet, the villa provides a sanctuary of peace and quiet with 4 bedroom suites, each with their own ...

FINE AND COUNTRY

13 RUE PASTEUR - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

